
RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX- TRA VAIL - PA TR{H

RÉGION DEL'EXTRÊME NORD

DÉPARTEMENT DU LOGONE ETCHARI

COMMUNE DE BLANGOUA

REf'UBUC 01" CAMEROUN
PEAŒ- WORK- PAWEliiAm

PAiiNGRTH REGION

LOGONE AND CHARI DIVISION

BLANGOUA COUNCIL

Leltre d^invitation à soumissionner
N® 01/202I/AAONR/HIMO-MINKA/PNDP/EN/C1PM/C-BLANGO1JA

Blangoua, le 03 Novembre 2021

Objet J. Exécution destravaux de Réfialnlittilion de deux
batardeaux et ta construction de SH4 ml des canaux
d'assainissement en maçonnerie de moeilon avec 02
datofs dans la Commune de Blan^oua. Département du
Logone et Chari. Région de i Extrême - Nord

Mesdames/Messieurs,

I- Pai l'honneur de vous informer que vous avez été pré-qualifiés pour le projet cité en
référence, et que vous êtes par conséi.|uent admis à soumissionner.

2. Je vous invite dès lors, ainsi que les autres conciirrents pré-qualifiés, à soumissionner pour
rcxccution du marché relatif au projet cité en référence.

3. Un jeu complet du Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré sur présentation d'une
quittance de versement des frais d acquisition d'un montant non remboursable de FCF.A 100 000
(cent mille Francs CFA) à la recette municipale de la Commune de Blangoua.

4. foutes les soumissions doivent être accompagnées d'une caution de soumission de
FCFA6260000 (six millions deux cent soixante mille francs CFA) ou d'un montant équivalent
dans une monnaie librement convertible, et doivent être remises au plus tard le 22 Novembre
2021 à 11 heures précises, au Secrétariat Général de la Commune de Blangoua, sis au
quartier résidentiel BP ; 26 Makapy, Tél ; 6510387nou dans les locaux du Point Focal
HIMO à Kousséri .sis au quartier Garoua face mosquée GonlGrema, Tel : 691 82 89 77

Ou le 24 Novembre 2021 à II heures précises, au secrétariat de l'Unité HIMO Dédiée 3e
étage Porte N°302 (Maroiia) sis au quartier Ouro-Tchede, derrière le CICR Tél •
690202754.

Les plis seront ouverts immédiatement en présence des représentants des soumissionnaires qui
souhaitent assister à l'ouveiiure des plis le 24 Novembre 2021 à 12 heures, à Maroua dans
les locaux de rUnité HIMO Dédiée sis au quartier Ouro-Tchede, derrière te CICR Tét •
690202754.

5. La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats inscrits sur la liste restreinte ci-après :



•N® ?v Entreprises
" présélectionnées Éays ^1 1- ' ^^ ) Adres^ copiplète

01 ETS MADJI, Cameroun BP: 303 MAROUA, Tél: 697 908 690

02 SHEE SYSTEM S A RU
Cameroun BP: 1034 Yaoundé ei BP: 593 N'Gaoundéré. Tél: 222

220 707

03 SRGM -CAM SARU Cameroun BP; 277 KOUSSERi, Tel: 698 53 49 39

6. Les candidats de la lislo reslreinte ne peuvent pas s'associer en groupement.

7. Je vous demande de bien vouloir indiquer à Tadresse ci-après :

A MONSIEUR LE MAIRE DE LA COMMUNE DE BLANGOUA.
BP : 26 Maksty. Tel : 674.58.02.02

et dans un délai maximum de dix (JO) jours avant le dépôt des offres de la présente lettré
d'invitation et me faire connaître si vous soumissionnez ou non.

NB:

En cas de soumission des offres de plus de deux marchés^ le soumissionnaire précisera
un ordre de préférence de son intervention
Afin defaciliter la tâche aux entreprises qui le veulent, le dépôtdesoffresau
Secrétariat Général de la Commune ou dans les locaiLx du Point Focal HJMO à

Kousséri, doit sefaire au plus tard deux (02) jours avant la date limite d*ouverture des
offres

Veuillezagréer. Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée. /-

Fait à Blangoua, le 03/ï 1/2021

Le Maire de la Commune de Blangoua
Copie :

^ PNDP/CRC-EN

✓ ARMi'-EN

^ MIMMAP-EN

CIPM Commune de Blangoua
/ Afïîchage
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RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX- TRAVAIL - PATRIE

RÉGION DE L'EXTRÊME NORD

DÉPARTEMENT DULOGONE ETCHARI

COMMUNE DEBLANGOUA

REPUBLIC ÛF CAMEROON

PEACE- WORK-FATHERLAND

FARNORTH REGION

LOGONEAND CHARI DIVISION

BLANCOUACOUNCLL

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL

RESTREINT
N° 01/2021/AAONR/HIMO-MINKA/PNDP/EN/CIPM/OBLANGOUA

DU 03 NOVEMBRE 2021

EN PROCEDURE D'URGENCE EN VUE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE

REHABILITATION DE DEUX BATARDEAUX ET LA CONSTRUCTION DE 384 ML

DES CANAUX D'ASSAINISSEMENT EN MAÇONNEIHE DE MOELLON AVEC 02
DALOTS DANS LA COMMUNE DE BLANGOUA, DEPARTEMENT DU LOGONE ET

CHARI, REGION DE L'EXTREME - NORD.

Financement :

MINKA/FNDP (moniant hors laxes)

BIP/ETAT Ronds de Contre Partie (montant TVA)
Imputation : A20IIL1. PTBA PNDP_AFD-MINKA.

1. Objet de l'Appel d'Offres
Dans les régions septentrionales du pays, le Gouvernement met en œuvre avec l'appui des partenaires
techniques et financiers le Programme d'Aménagement du Territoire (PRODAT)- Ce programme a pour
objectif de promouvoir le développement de l'économie locale des communes cibles à travers la
construction et/ou la réhabilitation des inirastructures socio-économiques issus du PRODAT et contribuer
à l'insertion des jeunes désœuvrés par la création d'emploi durables dans la partie sepienirionaie du
Cameroun marquée par la sévérité du climat et l'insécurité engendrée par les attaques terroristes. Pour
atteindre cet objectif, depuis novembre 201.S, le Programme National pour le Développement Participatif
(PNDP) a développé une approche île Haute intensité de Main d'œuvre (KIMO) pour la réalisation des
travaux pré\Tjs dans les plans de développement des communes soutenues par le PRODAT.

Après avoir mis en œuvre de manière satisfaisante, les deux premières phases du projet RliMO, le
Coordonnateur National du PNDP a reçu un financement auprès de l'Agence Française de
Développement (AFD) pour couvrir le coût du Projet d'Appui au développement économique et social
des lérritoires ruraux vulnérables de l'Extrême-Nord du Cameroun par l'approche Haute Intensité de
Main d'œuvre (HIMO), et entend allécier une partie du financement aux paiements relatifs aux travaux à
exécuter selon l'approche HIMO, qui concernent 23 projets dans 18 Communes de la Région de
l'Extréme-Nord, suivant les domaines d'imervemion : (i) Bâtiment (01), (ii) l'Hydraulique (08), (iii)
Terrassement et Ouvrages d'an (M) suivant. Il sera notemmem question de ;

Réaliser les ouvrages ;



Donner la priorité aux matériaux locaux et a la main d'œuvre locale (main d'œuvre qualifiée et
non qualifiée);

• Favoriser le paiement des ouvriers par semaine a un montant fixe journalier net à percevoir de
(3000FCFA) après rendement minimal journalier atteint et les encourager à épargner le tiers de
leur revenu et à suivre une formation à un métier ou à développer une initiative génératrice de
revenus et.

Favoriser l'inserdon sociale d'au moins 70% des ouvriers.

Uè présent DAO est produit pour la sélection d'un prestataire pour la réalisation des travaux
deRéhabilitation de deux batardcaux et la constmctioD de 384 ml des canaux d^assainissement en

maçonnerie de moeilon avec 02 dalots dans la Commune de Blangoua, Département du Logone et
Cbari, Région de l^Extrême - Nord

Le présent Appel d'Offres fait suiteà la publication de la liste restreinte desentreprises à consulter dans le
cadre du marché relatif aux travaux cités plus haut.

2. Consistance des prestations
Les prestations du présent marché comprennent :

Etudes et installation du chantier :

Petit matériel de chantier HIMO et d'entretien d'ouvrage ;
Nettoyage et terrassement ;
Assainissement et drainage :
Equipements spéciaux :
Prise en compte des aspects socio-environncraeniaux ;
Indemnité pour sensibilisation des ouvriers.

3. Visite obligatoire du site
Les entreprises désirant participer au présent Appel à consultation devront se rendre sur le site afin
d'apprécier sur leur seule responsabilité, la nature et la difficulté des travaux à cxécuien Cette visite de
site est obligatoire. L'aiiesiaiion de vi.slie de site serasignéepar le soumissionnaire surThonneur.

4. Coût prévisionnel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables :
FCFA276 273 042 (deux cent soixante-seize millions deux cent soixante-treize mille quàrantc^déux
francs CFA) Hors Taxes,
Soit FCFA3I3 463 977 (trois cent treize millions quatre cent soixante-trois mille neuf cent soixante-
dlx-scpt francs CFA) Toutes Taxes Comprises.

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est restreinte aux entreprises suivantes ayant participé à
l'atelier de formationsur l'approche HIMQ :

*
1 Entreprises

présélectionnées

> *1

Adresse complète
j

01 ETS MADJI, Cameroun BP: 303 MARQUA. Tel: 697 908 690

02 SHEE SYSTEM SARL, Cameroun BP: 1034 Yaoundé ei BP: 593 N'Gaoundêré, Tél: 222
220 707

03 SRGM -CAM SARL, Cameroun BP: 277 KOUSSERJ, Tél: 698 52 49 39
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6. Financement
Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont Onancées par les Fonds MINKA/PNDP pour le
montant hors taxes et BIP/ETAT Fonds de Contre Partie pour le montant TVA de l'exercice 202L

7. Caudonnement provisoire
Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de
soumission établie par des établissements bancaires et organismes financiers agréés par le Ministère
clwp des finances et dont la liste figure en annexe du DAO d'un monfani de FCFA6 260 000 (six
millions deux cent soi^nte mille francs CFA)et valable pendant trente (30) jours au - delà de la

te (limite) de validité des ollres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le

SZ^ernL'finmf cautionnement provisoire sera libéré après constitution du
8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut être consulté aux Iteures ouvrables au Secrétariat Générai de la Commune de

Pr^Pn «M ^ ™ =651038711 ou dans les locaux duPoint Focal HIMO a Koussén sis au quartier Garoua face mosquée GONl GREMA, Tél : 691 82 89
7Ou de l'Unité HIMO Dédiée 3' étage Porte N°302 (Maroua) sis au quartier Ouro-

Tchede, dernere le CICR Tél ; 690202754 dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peut eire obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de

™ ^ 651038711 ou dans les locaux duPoint Focal HIMO à Koussen sis au quartier Garoua face mosquée GONI GREMA, Tél •691 S"* 89

V -PorteN-302 (Maroua) sis au quartier Ouro-
cnni^ ™ • 690202754 dès publication du présent avis, contre versement d'unesomme non remboursable de cent mille (100 000) francs CF.A, représentant les frais d'acquisition du
dossier a la recette municipale de la Commune de Blangoua.

10. Recevabilité des offres

déclarées irrecevables à l'ouverture. L'offreêtre tditee en sepi (07) exemplaires physiques (soit un exemplaire «original» et six «copies»)
pour chaque composante : Dossier Administratif «Offre Technique »et «o4 FhiS>,
tcL mpagnet dune version «scannêe» de la copie originale dans une clé USBgx devra nous parvenir
sous enveloppes séparées et dûment cachetées, comme suit:

• Enveloppe A; «Dossier Administratif»
• Enveloppe B: « Offre Technique »
• Enveloppe C ; « Offre Financière »

10.1. Dossier administratif
Les pièces du dossier administratif requises suivantes doivent être produites en originaux ou en copies
c ifiees contormes par le service émetteur ou autorité administrative compétent^ elles 1 vent êS
dV^el d-offies. ^ P«^"^rieur™en. àla date de signamrc de Pa^
^ute ofe non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offies sera déclarée
irrecevable. Notamment 1absence de la caution de soumission délivrée par une des établissements
bancaires et organismes financiers agréés par le Ministère chargé des finances entraînera le rejet de
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l'offre.

10.2. Offre technique
Le Soumissionnaire transmettra à laCommune les documents suivants.'

^ Une méthodologie des travaux ;
> Un rapport de visite de site :
^ Une liste du personnel de l'entreprise ;
> Une liste du matériel de l'entreprise ;
> UnCCTPet
> Des Commentaires (facultatifs).

10.3. Offre financière
Le Soumissionnaire transmettra à laCommune les documents suivants;

> La soumission ;
> Le Bordereau des Prix Unitaires (BPU) ;
> Le Détail QuantitatifetEstimatif (DQE) et
> Les sous-détail desprix unitaires.

m:

• Un exemplaire original scanné de l'offre constitué du Dossier administratif, de VOffre
technique et de l'Offrefinancière devra être remis dans une clé USB sous plisfermé.

• Afin de faciliter la tâche aux entreprises qui le veulent, le dépôt des offres au
Sécrétariat Général de la Commune ou dans les locaux du Point Focal HIMO à
Koussérî, doit sefaire aupius tarddeux (02) jours avant la date limite d'ouverture des
offres.

H. Remise et ouverture des plis
Chaque ofrre rédigée en français et en sept (07) exemplaires physiques (soit m exemplaire «original»
et six «copies »pour chaque composante) accotnpagnée d'une version «scamiée »de la copie originale
dans une clé USB, devra parvenir au plus lard le 22 Novembre 2021à 11 heures précises, au
Sécretanat Général de la Commune de Blangoua, sis au quartier résidentiel BP ; 26
MateyrTé! ; 651038711ou dans les locaux du Point Focal HÎMO à Kousséri sis au
quartier Garoua face mosquée GONI GREMA, Tél : 691 82 89 77

ou

Ie24 Novembre 2021à II heures précises, au secrétariat de l'Unité HIMO Dédiée 3e étage
Porte N°302 (Maroua) sis au quartier Ouro-Tchede, dérrière le CICR Tél ; 690202754
heure locale et devra porter la mention: '

«Avis cPAppel d'Offres National Restreint en procédure d'urgence
N°01/202i/AAONR/HIMO-ÎVIÏNKA/PNDP/EN/CIPM/C-BLANGOUADlI 03 NOVEMBRE 2021
pour Iexécution des travaux de Réhabilitation dedeux batardeaux et la construction de384

ml des canaux d'assainissement en maçonnerie de moellon avec 02 dalots dans la Commune
de Blangoua, Département du Logone et Cliari, Région de l'Extrême - Nord».

NB .• En cas de soumission des offres dans plus de deux marchés, le soumissionnaire
précisera un ordre depréférence de son intervention.



L^ouvertiire des offi-es se lera en un temps el aura lieu 24 Novembre 2021 à 12 heures, à Maroua
dans les locaux de l'UnitéHIMO Dédiée sisau quartier Ouro-Tchede, derrière le CICR, Tél :
690202754 par la Commission interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de
BlangouaûQ.x\s la salle des actes de la Commune de Blangoua.
Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cene srânce d'ouverture ou s'y faire représenter par une
personne de leur choix dûment mandaté el ayant une parfaite connaissance du dossier,

12. Délai d'exécution
Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations est de
180 (cent quatre-vingt) jours calendaires, à compter de ladate de notification de l'ordre de service de
commencer les travaux.

13. Evaluation et critères d'évaluation

13.1. Evaluation

La CIPM placée auprès de la Commune de BlangouacKamnera les offres pour déterminer si elles sont
complètes, si les garanties exigées ont été fournies, si les documents ont été produits suivants les
exigences du DAG, si elles contiennent les erreurs de calcul et si les soumissions sont d'une façon
générale en bon ordre. Les éventuelles erreurs de calcul seront corrigées sur les bases ci-après :

o S'il y a erreur de calcul, le prix total sera corrigé .sur la base du prix unitaire :
o S'il y a contradiction entre le prix en lettres et le prix en cMffies, le prix en lettres

prévaudra ;
o Le taux de la sensibilité HIMO doit être d'au moins 30% du total HT du cout de

Pouvrage.

Evaluation el comparaison des offres
La CIPM placée auprès de la Commune de de Blangouameitra. en place une Sous-commission qui
évaluera et comparera les offres dont elle aura préalablement jugé qu'elles répondent de façon
substantielle aux conditions du présent appel d'offres. Cette évaluation exclura et ne tiendra pas compte
detoute clause de variation des prix insérée dans la soumission.
L'évaluation des offres se fera en deux étapes :

* révalualion technique et
* l'évaluation financière.

13.2. Critères d'évaluation
Il s agit des critères éliminatoires et des critères d'évaluation technique des soumissionnaires

13.2.1 Critères éliminatoires
Le non-respcci deces critères entraîne le rejet de l'offredusoumissionnaire.

Il .s'agit notamment:
• Absence ou non-conformité de la caution de soumission établie suivant lemodèle joîiit;
• Fausse déclaration ou pièce faisi fiée ;
• Non présentation du rapportde visitede site ;
• Non-respect d'au moins 70%des critères d'évaluation ;
• Absence d'un prix unitaire quantifié ;
13.2.2 Critères essentiels

Les critère.s relatifs à laqualitlcation des candidats porteront àtiireindicatifstc:
• La Présentation générale de l'offre ;



• La Note méthodologique ;
• Le planning d'exécution des travaux sign^
• Le planning d'approvisionnement signé ;
• Les Moyens en personnel de Tenlreprise ;
• Les Moyens en matériels etenéquipements ;
• Le CCTP.

!t'"enfrtptrserri°h"isie par la procédure d'un appel d'oflTes natiormi reatreirrt déérite da,« le préaem
DAO,

cô:" acurnte anribuera le marché au soumissiormaire don. l'offre aW
l'essentiel ei évaluée la moins disante, en incluant le cas échéant les rabais proposes. Us prestataires n
pourront pa,s se voir attribuer plus de deux (02) chantiers quel que son la nature. _
NB : Avuftf i'attribution iln marché, les dossicn de selectwn seront sou P

TÀmime entreprise mpeut être attributaire de plus de deux ntarchés que! i/tie soit la nature datts te
cadre de la 1ère vague de COpéradon H1M0 PNDP MJNKA».
En cas de soumission des ojfrcs de plus d'un marche, te soutntsswtmaire précisera im ordre
préférence deson inier\'entiom

[t »"umis'îo™^« par la.tr offie pendant quatre-vingt-dix (90) jours àpartir de la
date limite fixée pour l'ouverture des offres,

17.Hcnseigneinenlsconipléraeiitaires t,,. Wrétariat
Les renseignements contplémen.aires peuvent être obtenus aux heur s ouvrables
Général de la Commune de Blangoua, sis au quartier résidentiel BP . 26 Mi^, _
651038-11 on dans les locaux du Point Focal HIMO à Kousséri sis au quartier
mosquée GONI GREMA, Tel : 691 82 89 "f ®Porte N®302 (Maroua) sis au quartier Ouro-lcbede, derrière le CICU rei, ^ n .

Blangoua, le
Le~Maire de fa Commune de Blangoua

Copie
/ PNDP/ CRC-EN

/ ARMP-EN
•r MlN?vtAP-F.N
•r CIPM Commune: Blangoua
/ Affichage



RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX' TRAVAIL - PA TRIE

RÉGION DE L'EXTRÊME NORD

DÉPARTEMENT DU LOGONE ETCHARI

COMMUNE DE BLANGOUA

COMMUNE DE
REPUBLÎC OF CAMEROON

PEACE- WORK-FATHERLAND

FARNORTH REGION

LOGONE AND CHARI DIVISÎON

BLANGOUA COUNCIL

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 01/202ï/AAONR/HIMO-i\TINKA/PNDP/EN/CïPM/C-BLANGOUA OF

IN EMERGENCV PROCEDURE FOR THE REHABILITA TfON OF TWO COFFERDAMS AND
THE CONSTRUCTION OF 384 ML OF RUBBLE MASONRY DRAINACE CHANNELS MEH 02

SCUPPERS IN THE MUNICIPALITY OF BLANGOUA. DEPARTMENT OF LOGONE AND
CHARI, FAR NORTH REGION

Funding;

MINKA/PNDP (amountexcludingtaxes)

BIP/ETAT C'ounterpart Fund (VAX amount)
Budeetarv charge: A201 IFi, PTBA PNDP_AFD-MINKA,

1. Purpose
In îhe northem régions of the couniry, ihe Govemmenl, with the support of technical and Financial
partners, Is tmplemeining the Régional Deveiopmem Programme (PRODAT). The objective of this
programme is to promoie the deveiopmem of the local economy of ihe targer Councils through the
construction and/or rehabilitation of socio-economic infrastructure resulting from PRODAT and to
coniribule to the intégration ofunemployed young peopie througli the création ofsustainable employmeni
in the northem part ofCameroon, which ismarked by the severity of the climate and ths insecuriiy caused
by lerrorist atlacks. To achieve this objective, since November 2015, the National Community Driven
Development Pro^mttie (PNDP) bas developed a High Labour Iniensity (HIMO) approach for tJie
implementation ot works foreseen in the deveiopmem plans of the Councils supporied by PRODAT.

After having satisfactorily implemented the fîrst two phases of the Hl.MO project, the National
Coordinator ofthe PNDP has received funding from the French Development .Agency (AFD) lo cover the
cost ot the Support Project for the Economie and Social Development of Vulnérable Rural Territories in
Ihe Fai" Nonh région of Cameroon through the Hlgh Intensiiy Labour Force (HIMO) approach, and
intend.s to allocaie part ai the funding lo payments for works lo be carried oui using liie HIMO approach,
svhich conccm 23 projecis in 18 Councils in the Far Noiih Région, according to the areas of intervention:
(i) Building (01), (ii) Hydraulics (OS), (iii) Earthvvorks and Structures (14). and where it will foliow.This
wiliinclude:

Canying oui the works :
Give priority to local materials and local workforce (skilied and unskiiled);
Encourage llie payment cl workers per week at a llxed daily net amount to be received of
(3000FCFA) after the minimum daily ouipui has been achieved and encourage ihem to save one
Ihird ottheir income and to foliow a trainlng course in airade ortodevelop anincome-generating
initiative and,



f/ie secrétariat of the dedicatcd UIMO Unit, located in the Ouro-Tchede neighborhood, behiod the
ICRC, Tel. 690 20 27 54by ihe Internai Procurement Commission of the Blangoua Council.

Only bidders can attend the opening session or be represented by an\ person of their choice duly
mandated and having a sound knowledge of the file.

12. Execution deadlinc
The maximum exécution periodslipulated by the project owner for the performance of the services is 180
(one hundred and eigbty) caleodar days, starling from the date of notilkation of the service order lo
stan the work.

13. Evaluation and évaluation criteria

13.1. Evaluation

The CIPM at ihe Blangoua Council wiil examine the bids to détermine whether they arc complété,
wheiher the required guaranlees have been provided, whether the documents have been produced in
accordance with the requirements of the tender file, whether tliey contain calculation errors and whether
ihe bids aregenerally în goodorder. Anycalculatioaerrors wiil becorrecied on. the following basis;

o If there is a calculation erron the total price wiil be correcied on the basis "of the unît
price;

o If there is a contradiction between the price in, words and the price In figures, the p.riçe in
words shall prevail;

0 The raie of HIMOsensitlvity must be at least 30% of the total cosi of the work excludlng
taxes.

Evaluation and comparison of offers

The CIPM placed ai ihe Blangoua Council wiil set upa sub-committee to evaluaie and compare the bids
that il has previousiy judged to subsiàntlaily meet the conditions of ihis invitation to tender. This
évaluation wiil exclude and net take Into accounl any pricevariation clause inserted in the tender.

The évaluation of bidsshall be conducted in twostages:
* technical évaluation and
* financiai évaluation.

13.2. Evaluation Criteria

These are the eiiniinaiion criteria and the criteria for technical évaluation of bidders

13.2.1 EUminatory Criteria
Failure to meei one of the eiiminaiory criteria resiiits in the rcjection ofthe tendereris offer..

This inciudes the following:
» Absence or non-conformlty ofthe bid bond drawn up accordlngto the attached mode!;
" False déclaration or faisified documents ;
• Failure to submit the site visit report ;
» Failure to meet at least 70% of the évaluation criteria ;
• Absence of a qualifled unit price ;

13.2 .2 Esscntial Criteria
Thecriteria for thequalifications of candidates wiil be indicative ofthe following
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6. Funding:
The services covered by thîs invitaiion lo lender are fimded by the MINKA/PNDP Funds for tbe amount
excluding taxes and PIB/STATE Counierpart Funds for the amount including VAT forlhe 2021 financial
year.

7. Provisional gaarantcc
Subject to being rejecied, each bidder shall attach to his/her administrative documents a bid bond îssued
by a firsi-class bank approved by the Minlslry of Finance and iisied in the appendix of the tender file
with the amount of CFAE 6 260 000(six million and ^vo hundred and sixtv tbousand CFA francs)
and valid for Ihirly (30) days beyond the deadline for ihe validiiy of the blds for Ihe lenderers who have
not been selected. If the tenderer is awarded the contraci, the provisional bond will be released atter the
final bond has been lodged.

8. Consultation of the Tender fiie

The tender file can be consulted during working hours at the Secrétariat Général of the Blangoua
Council located at residentia! area P.O Box : 26 Makary, Tel : 651038711 or in the premises of
the HIMO Focal Point in Kousséri located in the Garouaneighbourhood opposite the GONI
GREMA mosque, Tel: 691 82 89 77 Or to the secrétariat of the Dedicaied HIMO Unit, 3rd floor,
Room No. 302 (Maroua), located in the OurQ-Tchedcneighbourhood, behind the ICRC, Tel.
690202754^ as soon as thls notice is published.

9. Acquisition of the Tender File
The tender file can be obtained during working hours al the Secrétariat Général of the Blangona
Council located at re.sidential area P.O Box : 26 Makary, Te! ; 651038711 or in the premises of the
HIMO Focal Point in Kousseri located in the Garouaneighbourhood opposite the GONI GREMA
mosque, Tel: 691 82 89 77or ut the secrétariat ofthe HIMO Deiiicated Unit, Snt floor, Room No. 302
(Maroua), located in the Ouro-Tchedeneighbourhood, behind the ICRC, Tel. 690 20 27 34, as soon as
it is published, against payment of a non-refundable sum of one hundred thousand (100,000) CFA
francs, represenfing the costs of acquiring the fde at the CounciTs revenue office of the Blangoua
Council

10. Admissibility of Tenders
Tender.s arriving afler the deadlines tor submïssion shall be declared inadmissible al ihe opening. The
tender mu.sl he issued in seven (07)physical copies (one "original"and six "copies") for each component'
Adniinislrative File", "Tcchnical Ofier" and "Financial Offer" together wiih a "scanned'' version of ihe
original copy in a USB drive and should be sent to us in separale and duly sealed envelopes as foMows.

• EnvelopeA: "Administrative File".
• Envelope B: "TechnicalOffer".
• Envelope C: "Financial Offer".

10.1. Administrative File

The following required administrative documents musi be submitted in originals or copies certlfied by
the issuing deparlment or compétent administrative authority. They must be less than three (03) monihs
old or must have been issued after the signing ofthe Tender Notice.



Promote the social laclusion ofat leasi 70% of ihe workers.

This tender file is for the sélection of a contractor for the Rebabititation of two cofTerdams and the

constructioD of 384 ml of rubble masonry drainage channels with 02 scuppers in the Municipaiîty
of Blaogoua, Department of Logone and Cbari, Far North Région

This invitation to tender foHows the publication of the shoitlist of firms to be consulted in connection
sviih the conltact for tlie abovemeniîoned works.

2. Consistency of Services

Tlie services ofthis contract inciude .

Studies and site installation

Small HIMO construction and maintenance equipmenl
Cleaning and earthwcrks
Sewage - drainage
Signs and safety equipment

- Construction of a Îm3/h boreholc for mini water supply
Installation ofa solarener^ system
Construction of a waier tower oti Om3

Construction of a water standpoinl witb 02 t^s
Spécial equipment

- taking into account socio-environmenial aspects
Workers'awareness allowances

The Works will be carried eut using the Hi^ Intensity LabourForce (HIMO) approach.

3. Mandatory site visit
Companies wishing to parlicipate in this cail for tenders musl visit the site in order to assess, on iheir own
responsibility, the nature and difficuliy of the work to be carried out. This site visit is mandatory, The
site visit certificate shall be signed bv the lenderer on his honour.

4. Estimatcd cost

The estimated cost of the opération following prier studies stands at:
FCFA276 273 042(two hundred and seventy six miUion two hundred and seventy trce thousand
forty two CFA francs) exciuding tax,
i.e. CFAF 313 463 977 (tbree hundred and thirtecn million four hundred and sixty threc thousand
nine hundred and seventy seveo francs CFA) ail taxes includcd.

S. Participation and origin

Works îop on the labour-based approach:
No. . " -,

SfaurtlistedcpmpnoM, i-f ;Gtotry ; . FULL ADDRESS
...

01 ETS MADJI, Cameroun PO BOX; 303 MARQUA, Tel: 697 908 690

02
SHEE SYSTEM SARL, Cameroun PO BOX; 1034 Yaoundé et BP: 593 N'Gaoundéré,

Tél.- 222 220 707



2.S
and tmandal organisations approved by the Ministry ofFinance w.ll resuit mthe rejeciion of thc
10.2. Technical Offer „ . . ,

The Tenderer shail provide the Council wiih the followmg documents.
> A methodology tbr the work ;
> A site visit report;
> A list of the company's staff ;
> A list of the company's Equipment ;
> ACCTPand

> Comments (optional).

^The Tenderer shal! provide the Council wîth the foUowing documents:
> Submission ;
> The Unit Price List (UPS);
> Quantitative and Estimated Détails (QED) and
> Unit price sub-deiails under unit price détail.

NB:0,te sainned original copy ofthe lender, consisdng ofIhe Adminislrative File, the Technical Offer
and the Financial Offer. must be suhmitted in asealed USB drive.

II.Deîivery andopeningof bids .tnrt «i Vonies" for
Each offer written in English and in seven (7) physica! copies (ue. one g
each componeni) accompanied by a"scanned" version of the ongmal copy ma h' BLtoua
taest reach on 22" ol November 2021 Al ll.a.ni prompt the Secrétariat Général of the BlangouaC^cHtcated in residentia. area, P.O Box :26 Makary Tel :^510387nor in the p^en^^^
lUMO Focal Point in Kousséri loeated in the Garouancighbourhood opp
mosque.Tel: 691 82 89 77

or

on 24'" November 2021 at 11 a.tn. sharp, at the secrétariat of the RC Td''69r2'o
Boom No. 302 (Maroua), loeated in the Ouro-Tchedeneighbonrhood, beh.nd the ICKC, Tel.
2754 local lime and containing the mention:

-Restrictcd National Invitation 10 Tender in emergency procédure
No. 01/2021/AAONR/inMO-MlNK.A/PNDP/EN/CIPM/C-BLANGOUAof 3 Novembm 20 1

for ihe éxecution of the Réhabilitation of two cofferdams and the construction of 384 ml of rubbie
masonrrilrainage channels with 02 scuppers in the Municipaiiiy of Blangoua, Departmeni ol

I " Logone and Chari, Far North Région .

I Iftender, are sahmittedfor more thon tH'o contracl,. Ihe tenderer shall specify an order of
a Dreference for his intervention; ^

2. In order tofacilitate the ta,h ofcompanie, tcho wish to tlo so, btd,
the Secrétariat Général ofthe Blangoua Council or to the premise, ofthe aiMO Focal
Point in Kousséri no later thon Iwo (02) days before Ihe deadlinefor the opentng ofhids.

The opening ofbids shall be conducied in one stage on 24'" November 2021 al 12 noon, in Maroua at
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Général présentation of ilie bid;
Ttic Methodology Note ;
The signed work exécution schedule;
Tlie signedsupplyschedule;
Thecompany's personnel resources ;
Malerial and equipmentresources;
The CCTP.

A through arestricted national invitation to tender procédures as descnbed m
this lender llle.

authorily will award Uie coniract to the lenderer whose tender is judged to be
subsiantially responsive and to bc ihe lowesl priced, including, where appropnate, proposed discounts.
Coniraciors may not be awardcd more lhan two (02) projects ofany kind.

NB: Before the award of the contrad, the seiected files wiil be siibmitted ta the Pm)P for a hfo
be awardcd more than tyvo contracts whatever the nature under thefîrst phase of

the PNDP bÙNKA HIMO Opération. , . ^
Iftenders are submittedfor nwre than m-o contracts, the tenderer shall specijy an order ofpreferençe
for hi interventions.

16. Validitv of Bids „ , . j. .
Biddeis shall be bound by Iheir bids for aperiod of nineiy (90) days as irom the deadime set tor h
submission.

17. Additional information . . * ..«i r.f thn
AddiUonai information can be obtained during working hours at the Secrétariat Général of he
Blangoua CouncU located al rtsidential area P.O Box: 148 YagouaTel i 699 1- on
premises of the HIMO Focal Point in Kousséri localcd in the Garoua " '̂Shborhood opp^
GOM GUEMA mosque, Tel: 691 82 89 77 Or lo the secrétariat of the
noor, Rôom No. 302 (Marouu), located in the Ouro-Tchede neighborhood. behmd the ICKC, leL
690202754.

Copies lo:

✓ PNDiV CRC-EN
✓ ARMP-FN

✓ MINMAP-FN
✓ CIPM lîlangoiiflCouncil
-r Publication:

Blangoua, on ^ 'j ~
th'èiMâyor oftheBlangoua Cohwciï;


